

KEIAIミニ行事

☺️ 勤労感謝の日 ☺️

2024. 12. 彩都けいあい

11月23日（土）は勤労感謝の日でした。

お手伝いチケットを持って来た日には、「お風呂掃除したよ！」「料理をするのお手伝いした！」「ありがとうって言ってもらえた！」など嬉しそうに伝えてくれました。

各学年に素敵なお手伝いエピソードがあり、頑張っている子ども達の姿が目に見え、大変心が温まりました。勤労感謝の日を通してお父さんお母さんをはじめ、働く人への感謝の気持ちを大切にすることが出来ました。今後もお手伝いの意欲が持てるよう、働き掛けていきます。

みんなのお手伝いを紹介します！

年少組

○ いつもよりたくさんきゅーとする
 つかれたーというおしごりつかれたね
 といひ。いつもよりたくさんきゅーとして
 (まんぽんとあたまをなでくれ
 おまはとつてもげんきに
 になりました。



○ いつものりにゆうしよくあげる
 口の中の食べものが無くなった
 ことをしっかり確認してから
 あげていました。
 笑顔であげて
 いて妹も
 終止笑顔でした。



年中組

○ おそうじ
 ワイフのワイパーで床そうじを
 してくれまじ。ろう下を走ったり。
 あららバンバンぶつかる音がして
 いまじ。とても楽しそうでした。



○ せんとくものをすた
 普段は息子本人の衣服のみ やってもらっていたの
 ですが、今日は家族全体の洗濯物を手伝って
 もらいました。いつも見ては量より多くて、
 「ママいつも大変せなあ」と言い
 ながら、「ああ〜、せと終わった〜」
 と、最後まで
 頑張ってくれました。



年長組

○ おまじょ
 キヤバツを洗って、400g(おとり量)、ニラをキッチンばさみで
 細かく切ってくれました。野菜とお肉と調味料を入れて
 混ぜ、いろんな形の餃子をたくさん作ってくれました。
 UFOの形やシウマイの形に作って楽しそうでした。
 美味しく、つまみ食いが止まらなかつたです。



○ なんでもOKじぶんでかんがえた
 おてっだいをやってみようチケット
 おてっだいチケット9年目、はじめての試みでした。
 自分で考える... どうかなと思ったのですが、
 どんどんみつけて片づけを中心に
 かんがえてくれました。ほめる度に、
 おすまし顔になるMがとてもかゆい思えれた。
 本当に助かりました。
 「ありがとう!!」と
 ぎゅっしました。



※お手伝いチケットにご褒美のハンコを押して、本日持ち帰って頂きます。